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経済教２８－８号 

 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事録 

 

平成２８年１２月１４日(水) 

13 時 30 分～14 時 50 分 

 

 [前回の議事録]   

（原案のとおり承認された。）    

 

（経済学研究科教授会） 

Ⅰ．人事   

 １．中期的な採用人事の計画の策定について                  資料１ 

研究科長から資料に基づき、平成 30 年度まで（昨年と同様 2 年度分）の採用人事に関す

る各基幹講座の採用人事提案について、平成 29 年 1 月 27 日（金）までにとりまとめ、

研究科長宛（CC 事務長）提出するよう要請があった。 

   なお、採用人事提案については、大学執行部が人事企画委員会で検討することになるた

め、本研究科の要望が必ずしも了承されるかはわからない旨の説明があった。 

    

２．採用計画に基づく採用人事（経済史）について（第二読会、決定） 

  研究科長から、平成 28 年 11 月 9 日開催の教授会で審査報告があった採用候補者の採用

人事について、審査報告に追加がないことを確認した上、質疑応答の後、可否投票が行わ

れ、同候補者の教授採用が決定した。   

発令予定日：平成 29年４月１日 

 

３．昇任人事（経済統計）について                      

平成 28 年 10 月 12 日開催の教授会で教授昇任審査を行うことが承認された、山本庸平

准教授の審査報告が行われた。 

代表昇任審査委員から審査報告があり、質疑応答の後、可否投票が行われ、教授昇任が決 

定した。 

   発令予定日：平成 29年４月１日 

 

４．採用計画に基づく採用人事（情報数理）について                 回収資料 

研究科長から、平成 28 年 12 月７日開催の人事委員会で協議・了承された候補者を情報

数理部門教授採用候補者としたい旨の提案があった。サーチ委員の代表者から資料に基

づき補足説明があり、審査を開始することが承認され、採用審査委員として３名が投票に

より選出された。 

研究科長から、平成 29年２月の教授会で第一読会，同年３月の教授会で第二読会・投票

を予定していることがアナウンスされた。 

 

 ５．採用計画に基づく採用人事（現代経済）について               資料２ 

研究科長から、平成 28 年 12 月７日の人事委員会で協議・了承された採用人事（現代経

済）について提案があり、同採用人事を開始することが承認された。  
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次いで、サーチ委員候補者５名が選出され、承認された。 

 

６．農林中央金庫による寄附講義のための契約教員の雇用（更新）について 

研究科長及び山下英俊准教授から、農林中央金庫による寄附講義（平成 29年度）実施に伴

い、来年度も引き続き、寺西俊一特任教授 及び 林公則(ﾊﾔｼ ｷﾐﾉﾘ)特任講師を、契約教員

として雇用する旨の提案があり、承認された。 

 

７．三井住友銀行による寄附講義のための契約教員の雇用（更新）について 

研究科長及び大月康弘教授から、三井住友銀行による寄附講義（平成 28～30 年度）を実

施することに伴い、来年度も引き続き 佐賀裕実特任講師、 ロバート・スピバック特任

講師 及び 松本礼子特任講師を契約教員として雇用する旨の提案があり、承認された。 

 

８．グローバル人材育成推進事業のための契約教員の雇用（更新）について 

研究科長及び岡室博之教授から、「グローバル人材育成推進事業（タイプＢ（特色型）」（商

学部・経済学部を中心とした事業（平成 24年度採択、平成 28年度まで継続)）の後継と

なる概算要求事業（商学部・経済学部・法学部・社会学部の事業）実施に伴い、 

来年度も引き続き Jess Diamond 特任講師、Danielle Catambay 特任講師を契約教員とし

て、両氏の更新可能限度である 9 月 26 日まで雇用する旨の提案があり、承認された。  

 

９．特任教授の雇用（更新）について 

研究科長から、岡田章特任教授を引き続き、来年度も契約教員として雇用する旨の提案が

あり、承認された。 

 

10．その他 

 

 

 

 

 

（経済学研究科・経済学部教授会） 

Ⅰ．審議事項 

１．次期教育研究評議員の選出について                    資料３                        

      岡田評議員の任期満了に伴い、選考内規の確認後、後任を選出するため投票を行った。 

    その結果、評議員として 佐藤主光教授が決定した。 

 

２．平成２９年度レアプランについて                      資料４ 

  １）授業科目の担当者、単位数 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

       

   ２）新規非常勤講師の承認                  資料５、回覧資料１ 

     担当教員から説明し、承認された。 

     ・梶原将氏、上田宏氏、近藤科江氏「医療工学概論」 

     ・三浦 徹氏 「経済史 B」 
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３．名誉教授の推薦について                         資料６ 

研究科長から岡田章特任教授を名誉教授に推薦することについて提案があり、承認された。 

 

４．平成２８年度経済学研究科予算配分（残額）について             資料７ 

研究科長から資料に基づき説明があった後、使途については予算配分委員会に一任したい

旨提案があり、承認された。      

  

５．大学間交流協定に基づく平成 29 年 4 月入学交換留学生（交留学生）の受入について 

                                      資料８ 

研究科長から資料に基づき、説明があり、20 名の受入が承認された。 

 

６．一橋大学客員研究員受入れについて                    資料９ 

    研究科長から次のとおり受入れについて提案があり、承認された。なお、併せて、最終

決定は研究機構会議となる旨の説明があった。 

          氏  名：劉軒 

       所属機関：南開大学日本研究院 副教授 

       受入期間：平成 29 年 2 月 15 日～平成 29 年 8 月 14 日（6 か月） 

      受入教員：南 裕子 准教授 

 

７．第４期グローバル選抜クラスの 2017 年度募集要項及び 2016 年度第 2 回説明会について 

                                      資料 10 

黒住評議員からグローバル選抜クラスの 2017 年度募集要項について説明があり、承認さ  

れた。併せて、説明会について説明があった。 

 

８．その他 

 

 

 

 

Ⅱ．報告事項 

１．次期理事及び副学長について                （評 11.2）資料 11 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

   

２．副学長の交代及び所掌する業務範囲の変更等に伴う学内規則等の一部改正について             

（評 12.7）資料 12 

  研究科長から、資料に基づき報告があった。 

                                                                    

３．「Ｆ」と「－（バー）」の取り扱い及び最上位 Grade のガイドラインについて       

（部 12.7）資料 13 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

                                           

４．平成２９年度以降の学期末試験について             （部 12.7）資料 14 
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研究科長から、資料に基づき報告があった。                                                                                     

                                                                                       

５．平成２９年度以降のクラス担任各研究科分担について       （部 12.7）資料 15 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

                                             

６．２０１６年度冬学期「授業と学習に関するアンケート」ＷＥＢ化について 

（部 12.7）資料 16 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

７．商学部／経済学部とキングス・カレッジ・ロンドン経営・ビジネス学部との部局間交流協   

定（学生）の締結について（新規）             （評 12.7）回覧資料２ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。                      

 

 ８．平成２７年度に係る業務の実績に関する評価結果について   （評 12.7）回覧資料３ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

                                      

９．一橋大学古本募金について                  （部 12.7）資料 17 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

10．平成２８年度消防訓練の実施について           （評 12.7）回覧資料４ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

11．第３期中期目標期間における指定国立大学法人の公募について  （部 12.7）資料 18 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

12．その他 

    

 

 

 

 

     

Ⅲ．次回議事予定    

平成２９年１月１８日（水）１３時３０分 定例教授会 


